

## Pengelola Bioskop di Tangsel Diminta Terapkan Prokes

**SERPONG (IM)**- Pemerintah Kota Tangerang Selatan (Tangsel) membuka kembali bioskop di tengah pandemi Covid-19 mulai Selasa (27/4). Wakil Wali Kota Tangsel, Pilar Saga Ichsan meminta pengelola bioskop untuk konsisten menerapkan protokol kesehatan untuk menekan penyebaran Covid-19. Jika tidak, bioskop bisa kembali ditutup.

“Untuk seluruh bioskop di Tangsel tetap fokus dan konsisten dengan prokes yang sudah ditetapkan karena ini kabar baik mengingat dibukanya kembali tempat hiburan membantu pemulihan ekonomi di Tangsel,” ujar Pilar di Bintaro X Change Tangerang Selatan.

Menurut pengamatan Pilar di bioskop XXI Bintaro X Change yang menjadi bioskop pertama yang dibuka, dia menyebut protokol kesehatan yang diterapkan sudah bagus. Di antaranya menerapkan antrian dengan jarak 1,5 meter, kapasitas di ruang bioskop 40 persen, dan disediakan fasilitas pemesanan online serta pembayaran tiket dilakukan secara non tunai untuk mengantisipasi adanya penularan Covid-19.

Pilar menyebut, dalam ke-

berjalanannya, tim Satuan tugas (Satgas) penanganan Covid-19 akan melakukan evaluasi secara berkala terhadap bioskop-bioskop yang sudah dibuka.

“Jangan sampai Pemkot Tangsel meninjau ulang dan juga mengevaluasi untuk jadi hal yang kurang baik sampai ditutup lagi, kan sayang sekali. Karena banyak kemungkinan apakah ada kelalaian dari pihak bioskop atau masyarakat yang kurang sadah, kita sendiri yang akan rugi,” kata dia.

Jika ada kemungkinan muncul kluster baru dari pembukaan bioskop, Pilar memastikan tak segan akan menutupnya kembali. “Kalau menjadi kluster pandemi Covid-19 kita akan melakukan tindakan tegas karena bagaimanapun juga yang pertama adalah kesehatan masyarakat dulu,” ujar dia.

Sementara itu, untuk mengantisipasi, Pilar mengatakan Dinas Kesehatan Tangsel dan juga Rumah Sakit Umum Tangsel sudah mempersiapkannya. Sehingga dia meminta adanya komunikasi yang baik antara pengusaha dengan pemerintah daerah jika didapati adanya penonotan di bioskop yang mengalami gejala Covid-19. ● pp

## Pria yang Ceburkan Diri ke Danau Saat Didatangi Polisi Ditemukan Tewas

**TANGSEL (IM)**- Pria yang tenggelam di danau bekas galian pasir kawasan Serpong Lagoon pada Senin (26/4) malam. Dia tenggelam setelah menceburkan diri ke danau ketika mendengar kedatangan anggota polisi ke kediamannya.

“Iya benar,” kata Kanit Reskrim Polsek Cisauguk Iptu Margana saat dikonfirmasi, Selasa (27/4). Kendati demikian, Margana belum menjelaskan secara rinci kronologi tenggelamnya pria yang dikabarkan menjadi TO penangkapan atas kasus penyalahgunaan narkoba. Dia juga belum dapat memastikan petugas kepolisian yang disebut mendarat di rumah pria tersebut hingga akhirnya kabur dengan menceburkan diri ke danau.

“Informasinya seperti itu (dikejar polisi), tapi kami belum tahu ini polisi yang dimaksud dari mana,” kata Margana.

Saat ini, aparat Polsek Cisauguk tengah mendalami kronologi sekaligus informasi terkait status SM yang diduga sedang dalam target penangkapan kepolisian itu. “(Apakah TO) maknanya masih dalam pendalaman,” kata Margana. ● pp



IDN/ANTARA

## SIMULASI PENYEKATAN LARANGAN MUDIK DI KOTA SOLO

Petugas kesehatan melakukan tes usap kepada pengendara asal luar Kota Solo yang melintas di Pos Simpang Faroka saat simulasi penyekatan larangan mudik di Solo, Jawa Tengah, Rabu (28/4). Kegiatan tersebut merupakan penegakan aturan pemerintah yang melarang mudik pada momen lebaran 2021 guna memutus mata rantai penyebaran COVID-19.

# Aparatur Pemkab Tangerang Diminta tak Mudik dan Berwisata

Para camat/lurah diperintahkan untuk menyampaikan dan mendata warganya, terutama yang berprofesi sebagai ASN atau aparatur pemerintah. Hal itu sebagai upaya pengawasan supaya para aparatur pemerintah benar-benar tidak mudik atau mengurungkan niat untuk pulang kampung dan tetap di rumah.

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kabupaten Tangerang menginstruksikan seluruh aparatur pemerintah, baik pegawai negeri sipil maupun pegawai pemerintah dan-

gan perjanjian kerja (PPPK) serta honorer dilarang untuk mudik atau pulang kampung pada momen Lebaran 1442 Hijriyah/ 2021 Masehi. Tak hanya itu, mereka juga dilarang

untuk berwisata pada momen tersebut.

“Aparatur pemerintah diperintahkan untuk tidak pulang kampung atau mudik pada momen Lebaran tahun ini. Selain itu juga kami meminta untuk menunda berwisata pada saat libur Lebaran,” ungkap Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang, Moch Maesyal Rasyid dalam keterangannya, Rabu (28/4).

Untuk menindaklanjutinya, Maesyal menyampaikan, para camat/lurah diperintahkan untuk menyampaikan dan mendata warganya, terutama yang berprofesi sebagai ASN atau aparatur pemerintah. Hal itu sebagai upaya pengawasan supaya para aparatur pemerintah benar-benar tidak mudik

atau mengurungkan niat untuk pulang kampung dan tetap di rumah.

“Selain larangan mudik untuk aparatur pemerintah, larangan mudik juga berlaku untuk seluruh masyarakat, dan kita sosialisasikan ini semua kepada masyarakat dengan keterlibatan aparatur pemerintah di tingkat desa dan kelurahan serta pengurus RT dan RW,” kata dia.

Maesyal melanjutkan, jika aparatur pemerintah membandel dan memaksakan diri untuk mudik, dia meminta para camat untuk mendata dan langsung melaporkannya. “Jika masih ada aparat pemerintah yang tetap membandel dengan pulang kampung, sanksi

sebagaimana yang diatur oleh negara bakal menimpa pegawai itu sendiri,” ungkapnya.

Dia menegaskan, langkah tersebut semata-mata untuk kebaikan masyarakat. Pasalnya, berdasarkan catatan yang ada, kasus Covid-19 kerap kali mengalami lonjakan pada momen-momen libur panjang, semisal Ramadhan/Lebaran.

“Kami memahami bahwa Idul Fitri adalah momen berkumpul dan silaturahmi keluarga, namun karena pandemi dan belajar kasus India (yang belakangan alami kondisi ‘tsunami’ Covid-19), kami berharap bisa menekan sebaran penularan korona selama musim Lebaran tahun ini,” tuturnya. ● pp

## Pemkot Tangsel-Serang Kerja Sama Tangani Sampah

**SERPONG (IM)**- Pemerintah Kota Tangerang Selatan dan Pemerintah Kota Serang menandatangani perjanjian kerjasama terkait dengan pengelolaan sampah. Dengan adanya perjanjian tersebut, aktivitas pembuangan sampah dari Kota Tangsel ke Kota Serang akan segera direalisasikan.

Wali Kota Serang, Syafrudin mengatakan, perjanjian kedua wilayah tersebut dilakukan untuk melakukan berbagai upaya dalam menangani masalah yang ada selama tiga bulan sejak langkah kerjasama dimulai pada 22 Januari 2021 lalu. Di antaranya penolakan dari warga Serang yang menilai kerjasama tersebut menambah beban Kota Serang. “Dengan perjanjian panjang lima tahun dalam perjanjian ini (kerjasama dengan Tangsel), ada penolakan masyarakat dan organisasi masyarakat, Alhamdulillah dengan dibenarkan sosialisasi baik kepada masyarakat maupun organisasi masyarakat semua sudah pada menerima, termasuk juga panus DPRD Kota Serang juga sudah menyetujui,” kata Syafrudin, Rabu.

Syafrudin memastikan, kerjasama tersebut akan memberi keuntungan bagi Serang. Yakni dengan adanya penambahan pendapatan asli daerah (PAD) bagi Kota Serang. “Yang menguntungkan buat Kota Serang justru PAD. Jadi PAD dari Tangsel masuk ke Kota Serang, PAD itu untuk masyarakat Kota Serang,” jelasnya.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Serang, Ipiyanto menambahkan, potensi PAD Kota Serang dari kerjasama tersebut pada tahap pertama bisa mencapai belasan miliar rupiah. “Kita sudah menetapkan ada yang tahap pertama ini, kurang lebih sekitar Rp 14 miliar untuk yang pertengahan tahun ini, kan per enam bulan,” terangnya.

Dia mengatakan, sesuai dengan kesepakatan tipping fee, nantinya kapasitas sampah yang diangkut dari Tangsel ke Serang mencapai 400 ton per hari. Adapun, biaya retribusi Rp 175 ribu per ton. Ke depan, PAD Kota Serang dari kerjasama tersebut, lanjutnya, akan dilihat berdasarkan perkembangan yang terjadi.

Ipiyanto menegaskan, kerjasama tersebut semata-mata merupakan upaya untuk dapat saling menguntungkan antara kedua wilayah yang berada di Provinsi Banten tersebut. Sehingga orientasinya lebih kepada saling memberi manfaat. “Kalau berbicara keuntungan tidak ke arah sana tetapi lebih sifat saling membantu antar daerah di wilayah satu provinsi, itu yang saya lebih sepekat ketimbang saling menguntungkan,” ujar dia.

Sementara itu, Wali Kota Tangerang Selatan, Benyamin Davnie menyebut realisasi kerjasama tersebut ditargetkan bisa dimulai pada bulan depan. “Mudah-mudahan Mei sudah bisa kami lakukan pembuangan sampah ke Kota Serang,” kata Ben, sapaan akrabnya.

Diketahui, nantinya sampah yang diangkut dari Tangsel berasal dari TPA Cipeucang yang berada di kawasan Serpong, Tangsel menuju ke TPA Siliwangi di Serang. Proses pengangkutan dilakukan melalui kerjasama dengan pihak ketiga.

Benyamin menjelaskan, awal mula kerjasama dengan Kota Serang lantaran musibah longsor TPA Cipeucang pada Mei 2020 lalu. Dengan keterbatasan lahan yang ada di Tangsel, pihaknya berinisiasi meminta bantuan kepada wilayah lain seperti Kota Serang terkait penanganan sampah di Tangsel. ● pra

besar mereka taat terhadap kewajibannya membayar THR. “Kecuali mungkin tahun kemarin yang ada keringanan pencicilan pembayaran THR karena dampak Pandemi,” ucapnya.

Namun meskipun demikian, Benbela tetap membuka posko pengaduan THR di kantornya sebagai langkah antisipasi adanya karyawan yang mengadukan ke-luhannya. “Tapi saya sarankan lebih baik mengadu lewat serikat pekerjaannya, supaya tidak terjadi kerumunan,” ujarnya.

Saat ini, pihaknya masih melakukan pemantauan kepada 90 perusahaan yang dijadikan sampel ketaatan pembayaran THR. “Ini tim kami dari kemarin masih keliling terus ke perusahaan-perusahaan,” ucapnya. ● pra

## Dishub akan Lakukan Pencegatan 3 Titik Perbatasan Kab. Lebak

**LEBAK (IM)**- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebak akan dengan tegas memberlakukan larangan mudik pada Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriah.

Hal tersebut menyusul keputusan Pemerintah melalui Satgas Covid-19 yang memberlakukan Addendum Surat Edaran (SE) Nomor 13 Tahun 2021 tentang Penindakan Mudik Hari Raya Idul Fitri Tahun 1442 Hijriah dan Upaya Pengendalian Penyebaran Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) selama Bulan Suci Ramadhan 1442 Hijriah, yang berlaku sejak 22 April hingga 24 Mei 2021.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Lebak, Rusito mengatakan, pihaknya akan melakukan penyekatan arus mudik di 3 titik perbatasan Kabupaten Lebak, yakni di Cibarende di wilayah perbatasan Kabupaten Lebak dengan Sukabumi.

Kemudian di Cipanas titik batas wilayah Lebak dengan Kabupaten Bogor dan di Curug-bitung, Koleang masuk wilayah perbatasan Kabupaten Lebak dengan Kabupaten Bogor.

“Penyekatan akan dimulai pada tanggal 6 hingga 17 Mei 2021, di mana setiap pos jaga akan dijaga oleh personel gabungan yang terdiri dari Dishub Lebak, Provinsi, Satlantas, dan juga TNI,” kata Rusito, di Rangkasbitung, Rabu (28/4).

Rusito mengatakan, pada pos jaga di tiga titik perbatasan itu akan diberlakukan pemeriksaan identitas, yang mana jika orang bersangkutan ber-KTP luar Kabupaten Lebak, bahkan provinsi Banten maka akan dipulangkan kembali ke daerah asalnya.

“Semuanya dilarang untuk mudik, terkecuali petugas yang diperbolehkan keluar masuk wilayah perbatasan. Itu juga harus menunjukkan surat tugasnya. Dan juga bagi warga yang memiliki kepentingan khusus sep-

erti sakit yang harus mendapatkan perawatan medis, dan juga menengok anggota keluarga yang meninggal dunia,” kata Rusito.

Dan untuk penyekatan di stasiun, Rusito mengungkapkan, Kementerian Perhubungan sendiri telah mengeluarkan Peraturan Menteri (PM) Perhubungan nomor 13/2021 tentang Pengendalian Transportasi Selama Masa Idulfitri 1442 dalam Rangka Pencegahan Penyebaran Covid-19.

Pada PM itu disebutkan, bahwa Pemerintah dengan tegas melarang penggunaan transportasi pada semua moda mulai dari darat, laut, udara dan kereta api.

Namun, untuk lebih jelasnya Pemkab Lebak akan membahasnya pada rapat dengan unsur Forkopimda Lebak pada hari ini, Rabu (28/4). “Kita akan rapatkan terlebih dahulu, dan menyesuaikan dengan PM Kemenhub,” pungkasnya. ● pra

## Uji Coba Pengembangan RDF di TPA Rawa Kucing

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang saat ini tengah melakukan uji coba pengembangan teknologi Refuse Derived Fuel (RDF) yang merupakan upaya dalam menanggulangi sampah-sampah di TPA Rawa Kucing.

Kepala Bidang Kebersihan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Tangerang, Yudi Pradana mengatakan terdapat 5 ton sampah yang dilakukan uji coba di TPA Rawa Kucing.

“Kita lagi maksimalkan 5 ton sehari tapi. Ini lagi uji coba 5 ton sehari,” ujar Yudi, Rabu (28/4).

Yudi mengatakan, sampah itu nantinya akan diubah menjadi sumber energi terburukan yang kemudian dapat menjadi bahan bakar pengganti batu bara.

Diketahui, Pemkot Tangerang juga sudah mendapat calon pembelinya yakni PT Indonesia Power melalui kesepakatan kerjasama yang sudah ditandatangani pada Jumat, (23/4) lalu.

Setelah itu akan dipergunakan sebagai bahan bakar PLTU Lontar yang sebelumnya batubara. Namun, upaya tersebut masih terus dilakukan untuk menentukan kandungan yang tepat dari sampah untuk dijadikan bahan bakar PLTU.

“Kita masih uji coba sama Indonesia Power, sampah di kota bukan hanya organik namun ada juga unorganik. Jadi maknanya lagi diuji kandungannya seperti apa kan gitu,” jelasnya. ● pp



IDN/ANTARA

## PENYEKATAN KENDARAAN MASUK WILAYAH LAMPUNG

Petugas gabungan Satgas COVID-19 Kota Bandar Lampung memberhentikan pengendara motor yang tidak mengenakan masker saat berkendara di Kota Bandar Lampung, Lampung, Rabu (28/4). Pemeriksaan dan penyekatan kendaraan yang dilakukan di lima titik pintu masuk Kota Bandar Lampung tersebut sebagai upaya meminimalisir penyebaran COVID-19 di Provinsi Lampung.



IDN/ANTARA

## TES HIV BAGI TAHANAN

Petugas kesehatan melakukan tes HIV kepada tahanan di Polres Pelabuhan Tanjung Perak, Surabaya, Jawa Timur, Rabu (28/4). Kegiatan digelar tersebut untuk mengetahui kondisi kesehatan para tahanan dan sekaligus untuk mencegah penyebaran HIV.

## Perbaikan Longsor Jl Tanjung Burung Tangerang Kerahkan 2 Alat Berat

**TANGERANG (IM)**- Petugas masih mengerjakan perbaikan Jl Tanjung Burung yang longsor akibat tergelosir aliran Sungai Cisdane. Dua alat berat dikerahkan untuk proses perbaikan tersebut.

Pantauan di lokasi, Jl Tanjung Burung, Kecamatan Teluknaga, Kabupaten Tangerang, Rabu (28/4) sekitar pukul 11.40 WIB, ada beberapa petugas yang terlihat sedang bekerja memperbaiki longsor.

Dua alat berat berupa ekskavator dikerahkan untuk membantu proses perbaikan. Terlihat, dua ekskavator itu berada di atas tanah yang mengeraskan jalanan. Perbaikan kini sedang dalam tahap memperbaiki pondasi jalan yang rusak akibat longsor. Bekas longsor dipondasi dengan batu kali yang disatukan dengan kawat berbentuk balok.

Pondasi jalan juga masih memanfaatkan tiang besi yang masih berdiri di samping sungai Cisdane, pinggiran Jl Tanjung Burung ini. Pondasi batu kali sudah tersusun di sepanjang bekas longsor. Namun, tingginya belum setinggi jalan yang ambles.

Longsor tersebut sempat memutuskan jalur di Jl Tanjung Burung menuju Jl Kampung Melayu atau sebaliknya. Kini terlihat ada jalan darurat yang disediakan untuk kebutuhan mobilitas warga. Jalan tersebut memiliki lebar sekitar 2,5 meter, hampir sama dengan luas jalan yang terkena longsor.

Di samping jalan sudah terdapat pemukiman yang dasar bangunannya sejajar dengan tinggi muka air Sungai Cisdane. Jalan tersebut dibangun di atas tanah yang sebelumnya adalah kebun.

“Ya kebun, ya tanah ko-song,” kata warga bernama Meta yang sedang berada di sekitar lokasi.

Menurut Meta, longsor di tempat tersebut sudah dua kali terjadi di waktu yang berdekatan. Sedangkan perbaikan baru berjalan sekitar dua pekan yang lalu. “Pertama longsor di sini sih ada tiga bulan, yang sebelah sini, itu lagi dikerjain sebelah sana juga longsor lagi, sebelah,” ujarnya.

Meta berharap longsor tersebut segera diperbaiki. Dia juga ingin jalan tersebut kembali seperti semula. “Ya cepet diperbaiki lah, kalau lewat sini kan agak itu ya jalannya, agak riskan juga,” tambahnya.

Sebelumnya, Kepala Desa Tanjung Burung, Idris Efendi menjelaskan, perbaikan masih berlangsung di titik longsor ini. Secara spesifik, perbaikan berupa pembangunan tanggul darurat. Perbaikan sudah dimulai sejak Senin (19/4) pekan lalu. “Tanggul sedang diperbaiki dengan tanggul darurat yang dikerjakan oleh Dinas Bina Marga,” kata Idris, Senin (26/4). ● pp